

Gustave SCHAEFFER

1815 - 1895, Mulhouse

industriel

Sépulture

cimetière de Dornach



BIOGRAPHIE

Gustave Schaeffer a réalisé l'essentiel de sa carrière en tant qu'ingénieur chez DMC ; en 1870, il démissionne pour vivre de ses rentes, quand Auguste Lalance, ingénieur à la SACM, le sollicite pour former avec Henry Haeffely, sans héritier, la direction d'une nouvelle société à Pfastatt-le-Château, qui reprend les actifs Haeffely.

Lorsque celui-ci décède en 1877, Auguste Lalance se retire en 1887, ses positions francophiles risquant de nuire à l'entreprise. Gustave Schaeffer nomme Antoine Schoff gérant de la société Gustave Schaeffer & Cie.

Les fabrications se mécanisent progressivement. Pendant la Grande Guerre, l'entreprise Schaeffer se rapproche de la société DJC et Guy de Place. Le groupe industriel textile prospère en Alsace et en Afrique de l'Ouest pendant plus d'un siècle, avec des usines à Saint-Amarin et Vieux-Thann.

